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令和４年度活動計画を策定令和４年度活動計画を策定令和４年度活動計画を策定

　７月６日に産業建設委員会を開催し、「令和３年度主要事業の実績」、「令和４年度主要事業計画」
について説明を受け、質疑を行いました。

〇主な質疑
Ｑ．町道呉萩線萩原工区は県道付近まで改良するとのことだが、熊野東中側について拡張の計画
はあるのか。

Ａ．呉萩工区は、主に熊野東中の通学路として拡張要望があった中で進めている事業である。物
件を空けてまで拡幅するのはハードルが高い。未利用地や農地など土地所有者の協力をいただ
けるところから進めている。

Ｑ．西ふれあい館の裏の道の草が生い茂っている。以前は県営団地の住民が法面の草刈をしてい
た。森づくり事業を活用して草刈できないものか。

Ａ．一部川角の方が地元で草刈をしていた。道路管理としては、一部支障が出ている部分は１m
程度刈ることもある。今回、森づくり事業として考えているのは、草刈りというよりも伐採等
である。草刈りであれば、事業対象外なので、状況を見ながら考えていきたい。

Ｑ．第三小学校の体育館の屋根がかなりサビており、早期改修を要望してきた。優先順位が東中
学校が先で、その後に改修すると話していたが、まだ何もされていない。

Ａ．学校施設については、教育委員会と協議する。

〇今年度の活動計画
　次の重点調査項目を中心に調査を重ね、最終的に町側へ政策提言を行うことを目標に委員会を
運営していきます。

県道矢野安浦線道路改良工事について
　県道の整備については、住民生活の安
心・安全の確保につながり、また、地域
社会の発展に寄与するものであることか
ら、その方向性について調査・研究を行
います。　

産業建設委員会

～主要事業の実績状況を確認～～主要事業の実績状況を確認～～主要事業の実績状況を確認～

　７月８日に令和３年度主要事業実績状況並びに、令和４年度主要事業の概要及び課題等について
報告を受けるとともに、活動計画の策定と、重点調査項目を決定しました。

〇令和４年度の主要事業概要
１．総務部
① 商工振興事業 ⇒ 地域経済応援クーポン券の発行 
② 観光推進事業 ⇒ インスタグラムによる情報発信
③ 筆の里工房周辺整備事業 ⇒ 基本設計・実施設計業務の円滑な推進

２．住民生活部
① 個人番号カード事務事業 ⇒ マイナンバーカード普及促進
② 交通輸送対策事業 ⇒ 地域公共交通計画の策定

３．健康福祉部
① 地域支援事業 ⇒ 住民主体の介護予防活動の立ち上げ支援
② 新型コロナウイルスワクチン接種事業
　 ⇒ 町民への接種を円滑に実施等について、今年度も公平な事業を実施するよう要望しました。

〇主な活動計画項目
　①町有財産管理に関する事業 ②筆の里工房周辺整備事業 ③新型コロナウイルス感染予防対策
以上の項目を中心に調査・研究を重ね、政策提言を行います。

総務厚生委員会

～主要事業の実績状況を確認～～主要事業の実績状況を確認～～主要事業の実績状況を確認～

　７月２６日に「令和３年度主要事業の実績状況」「令和４年度主要事業の概要及び１学期の状況」
について説明を受け、質疑を行いました。
　また、令和３年度熊野町標準学力調査結果概要や令和４年度熊野町がんくまプロジェクトの取り
組みについて報告を受けました。文教委員会の年間活動計画を策定しました。

〇令和４年度活動計画について
（1）学校教育（施設、教育環境、その他）　　　　　　　　
（2）社会教育（施設、その他）
（3）防災教育（視察）
（4）教育委員会との意見交換会の開催
（5）その他教育関連事項

〇令和３年度の主要事業「町立小中学校電子黒板整備事業」について
Ｑ．電子黒板は、どのように活用しているのか。
Ａ．デジタル教科書の提示や子供たちが制作した作品を提示したりする。また、学習用端末を利
用しさまざまな意見を出し合い、それについて学びを共有するなどの活用をしている。

　児童生徒の教育環境や社会教育施設をより充実させるため、当委員会では引き続き、協議・要望
などの活動をしていきます。

文教委員会

▲筆の里工房周辺整備事業は
　昨年度に引き続き重点調査
　項目にしました。

▲慢性的な渋滞を起こしている役場前交差点付近を調査

▲
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